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卢虎：研究雅京-泗水高铁
仍在进行中以确保成本更低

甘贾尔-马福民调垫底
普安与哈斯托不以为然

大马警方逮捕52名非法居留的我国公民

民主党：佐科维总统在日惹特区
与阿古斯共进早餐讨论最新政治局势

普尔巴灵加县数千员工面临裁员
全国工人联盟称为开斋节前常见现象

我国乒乓球联会严重分裂
不利发展国手冀佐科维总统进行干预

卢虎：研究雅京-泗水高铁仍在进行中，以确保
成本更低。

【本报讯】海事与投资
统筹部长卢虎声称，雅加达-
泗水高铁项目的研究仍在进
行中，并已将一些关于未来
大型项目的纪要收入囊中。
与中方合作的研究也让我国
的专家参与，这些专家曾参
与大雅加达环区轻轨开发研
究。本部委借鉴雅万高铁的
建设。主要是涉及大型项目
的膨胀成本有关。我发觉，
该项目的成本因土地征用而
膨胀，因此可以选择为高铁
轨道建造隧道。我们从建造

雅万高铁吸取经验教训，我
们必须使建造经费更便宜，
因为过去是一个土地征收问
题，现在我们已经晓得凝结
在哪里，即必须建造隧道，例
如尽可能少征地，而去建造
隧道。

尽管仍在研究过程中，
但是卢虎部长仍未能过多谈
论雅加达-泗水高铁项目的
投资基金问题。

2023年12月20日，在交
通部举行的 2023 年终新闻
发布会上，交通部长苏马迪

表示，希望将雅万高铁项目
延伸到东爪哇泗水市。原因
是民众对目前的 Whoosh 高
铁的使用、操作和技术非常
感兴趣。此外，将高铁项目
延伸到泗水，在经济上也更
有利可图。在国家预算融资
能力有限的情况下，这肯定
必须招徕投资者。当然由于
国家预算的限制，希望有投
资者参与建造雅加达连接到
泗水的高铁项目。高铁线路
越长，越经济。我认为雅加
达-泗水高速列车项目将比

飞机运输更具竞争力，雅加
达 - 泗水高铁的旅程仅为2
小时。可以想象，雅加达 -
泗水的距离为900公里，可以
在大约两个小时内到达。与
飞机相比，将更具竞争力。

因此，交通部长苏马迪
鼓励创造性融资，以实施建
造雅加达-泗水高铁项目。
同时，交通部还将举办雅加
达-泗水高铁的设计竞赛。

苏马迪部长最后表示，
因此创意融资将在稍后与设
计倡议同时进行。 （亮剑）

左起：阿古斯和佐科维总统。

【本 报 讯】民 主 党 中
央理事会发言人赫扎基·
马亨德拉·普特拉（Herza-
ky Mahendra Putra）声 称 ，1
月 28 日 上 午 ，在 日 惹 特
区，佐科维总统与民主党
总主席阿古斯进行会晤，
讨 论 当 前 的 政 治 局 势 。
会 晤 时 间 为 08:00 左 右 。
两 人 在 维 基 兰（ Wijilan）
的 Gudeg Yu Djum 共 进 早
餐 。 这 次 会 晤 ，是 在 总
统 和 执 政 联 盟 之 外 的 一
个 政 党 总 主 席 之 间 举 行
的 。 两 人 相 互 了 解 彼 此
目 前 的 立 场 。 阿 古 斯 和
佐 科 维 总 统 之 间 的 会 晤
是随意进行的，两人是谈
论国家和民生问题。

据 悉 ，佐 科 维 总 统 最
近 会 见 了 一 些 政 党 总 主
席 。 在 阿 古 斯 之 前 ，佐
科 维 总 统 曾 会 见 从 业 党
总 主 席 艾 朗 卡 与 国 民 使
命党总主席祖基菲。

众 所 周 知 ，总 统 前 段
时间曾与国防部长、大印
尼行动党总主席、二号总
统 候 选 人 普 拉 波 沃 共 进
晚 餐 。 从 业 党 、国 民 使
命 党 和 民 主 党 是 印 度 尼
西亚前进联盟（KIM）的成
员，该联盟推举的总统候
选 人 和 副 总 统 候 选 人 是
普 拉 波 沃 与 吉 布 兰 。 吉
布 兰 是 佐 科 维 总 统 的 长
子。

（亮剑）

左起：普安和哈斯托。

【本报讯】印尼斗争民
主党中央理事会主席普安
回应了一些民意调查机构
的 结 果 ，这 些 民 意 调 查 结
果显示三号总统候选人甘
贾尔-马福组合居末座。

1 月 27 日，在南苏拉威
西省锡江出席团结建设党
党庆 55 周年活动后，普安
问 道 ，何 人 所 谓 ？ 虽 然 如
此，民调结果使甘贾尔-马
福大选制胜机制继续尽可
能 多 地 工 作 ，为 了 让 两 人
组 合 在 2 月 14 日 的 投 票
日获胜。尽管这是一个挑
战，但是，我们对目前的调
查结果持乐观态度。

印尼斗争民主党秘书
长 哈 斯 托 表 示 ，有 许 多 调
查机构只关心那些责令进
行 调 查 的 人 的 指 示 。 如
今 ，许 多 民 意 调 查 机 构 被
用 作 制 胜 工 具 ，只 关 注 投
资者的赞助信息。因此当
被问及老百姓的选择是什
么 人 时 ，他 们 并 没 有 说 出
自己的人选。但是在他们
心中，只是甘贾尔-马福。
因 此 ，未 做 决 定 的 选 民 的
力量将成为 2 月 14 日的决

定性因素和冲击效应。
哈斯托解释说，老百姓

在选择有良好记录的领导
者方面很聪明，而且老百姓
不喜欢情绪化的领导人，人
民选择的是一个有良好记
录的领导人，拥有一个好家
庭 ，一 个 没 有 情 绪 化 的 家
庭，一个拥有良好记录的领
导人，这是人民的选择。

此 外 ，哈 斯 托 还 发 现
民意调查人员询问的受访
者 ，不 愿 提 及 他 们 的 选 择
的现象。原因是人们已经
明 白 ，调 查 机 构 的 结 果 会
有人操作的。是的我们是
这 样 看 的 ，民 意 调 查 人 员
问 受 访 者 ，许 多 人 隐 藏 了
他 们 的 选 择 ，因 为 他 们 晓
得所表达的政纲是百姓不

想要的诱饵与操纵。
哈 斯 托 认 为 ，人 民 希

望他们的选票受到重视 ，
而不是为了赢得某些总统
候选人而进行交易。人们
希 望 他 们 的 呼 声 受 到 重
视，他们的呼声不是拿来
进行交易的 。此外 ，二号
总统候选人组合得到了超
过 30% 的 支 持 ，说 是 对 国
民经济做出了贡献。也就
是说 ，人民的力量将面临
寡头政治的力量 ，因此从
民意调查的结果来看 ，许
多人是不会不相信的。

哈 斯 托 声 称 ，人 们 对
甘贾尔和马福给予积极的
评价 ，尤其是在前段时间
的 总 统 和 副 总 统 辩 论 之
后。然而我们认为 ，甘贾
尔-马福在辩论后获得非
常 高 的 正 面 评 价 ，普 拉 波
沃 暴 露 了 自 己 的 情 绪 ，而
吉布兰向两名伊联前辈联
传达了不道德的言论。

哈 斯 托 总 结 道 ，这 会
引 起 指 示 性 反 应 ，尤 其 是
恐 吓 ，肯 定 不 会 成 功 影 响
人民选择亲民的领导人。

（亮剑）

大马警方逮捕 52 名非法居留的我国公民。

【本报讯】1 月 27 日，凌
晨 03:00马来西亚警方在吉隆
坡士拉央每日市场举行的

“OP Taring I”特别行动中逮捕
了 108 名外国人。

吉隆坡警区警长拿督阿
劳丁·阿卜杜勒·马吉德（Da-
tukAllaudeen Abdul Majid）声
称，在被逮捕的外国人当中，
其中印度尼西亚公民为 52
人，包括 50 名男性和 2 名女
性。 另有35人来自缅甸，12
人来自印度，7人来自孟加拉
国，1人来自巴基斯坦，1人来
自尼泊尔。

马来西亚国家新闻社报

道说，根据1959年第6（1）（c）
条文和第15（1）（c）条文马来
西亚移民法，这些外国公民将
被移交给马来西亚移民局，因
为他们无有效的旅行证件和
超过逗留期限。

拿督阿劳丁确保，警方将
与其他执法部门和机构一起
继续开展根除犯罪的行动。
欢迎公众提供关于可疑活动
或非法移民在各自地区居住
的信息。这次行动旨在打击
吉隆坡士拉央市场周围发生
的各种犯罪活动，特别是涉及
非法移民的活动。

（亮剑）

普尔巴灵加县数千员工面临裁员厄运。

【本报讯】全国工人联
盟 (SPSI) 普尔巴灵加县(Pur-
balingga)分会主席穆尔约诺
（Mulyono）对最近发生的数千
名睫毛和假发工厂员工被解
除雇佣关做出了回应。

穆尔约诺表示，每年开斋
节前，削减员工的现象已成为
普尔巴灵加县工厂的年度传
统；我质疑，公司实行这一传
统是为了避免支付假期津

贴。问题是，开斋节一过，这
些被解雇的员工就会再次被
召唤返工。

1 月 18 日，穆尔约诺坦
言，对这种一年一度的裁员传
统感到尴尬。 然而无论工联
会发声多少次，公司仍然置之
不理，一再做出对这些员工不
利的行为。这是一个不正确
的传统。 能够改善这种状况
的不是工会，而是政府。

普尔巴灵加县县劳工局
的数据显示，今年早些时候，
有 4,147 名工人被解雇，还有
5,984 名工人被安置在家。到
目前为止，全国工人联盟已收
到四起投诉。目前正在处理
的案件之一，涉及违反 2000
年第 21 号工会法第 28 条的
行为。起先，出现工作单位管
理成员被解雇的案情。 其实
如果必须裁员，一定不能优先
考虑管理层，管理层一定是最
后一个的。

穆尔约诺答允继续监督和
指导公司中的工作单位管理，
将会通过员工或工会与雇主之
间的双边谈判解决劳资纠纷。

穆尔约诺声称，前些时
候，有一家公司不按程序进行
裁员，然后，向省发改委投诉，
最后取消裁员，现在这些员工
已返工了。

1月15日，普尔巴灵加县
劳工局代局长布迪（Budi Su-
setyono）指出，普尔巴灵加县的
睫毛和假发工厂有超过 10,
000 名工人被解雇，其中一半

人在今年早些时候收到了终止
雇佣关系通知函。公司被迫采
取这一步骤，是因为产量持续
下降。产量下降是受到全球危
机和俄罗斯-乌克兰地缘政治
冲突的影响。这些因素导致睫
毛和假发等美容产品的需求大
幅下降。虽然公司做出了各种
努力，包括提高效率、减少工作
时间、消除加班，有的已经被解
雇。但是一些人员工还是不得
不被解雇，因为没有其他办法
可行。尽管工厂正在经历困难
时期，公司仍务必继续履行义
务。关于赔偿和遣散费，我们
准备在公司和工会之间进行调
解。如果出现无法解决的争
议，将向中爪哇省人力资源服
务处提出。

据悉，截至2024年1月的
数据，在普尔巴灵加县，共有
39家假发和睫毛工厂，总共雇
佣了38,863名员。在这些工
厂中，其中 22 家属于外国投
资者，其余 17 家属于国内投
资者。

（亮剑）

【本报讯】我国乒乓球
国手罗茜（Rossy Pratiwi Di-
poyanti）呼吁佐科维总统
协助处理乒乓球联合会的
分裂问题。目前乒乓球联
合会分裂为四名领导人，
使得印尼乒乓球队经常不
参加国际赛事，甚至不参
加全国运动会。虽然各方
曾努力设法改善这种情
况，但是没有获得成功。
体育部长迪托也曾试图进
行调解，也是徒劳无效。
因此，罗茜希望佐科维总
统 能 够 协 助 解 决 这 个 问
题。而且乒乓球联合会的
分裂发生在佐科维政府时
代，所以必须给予解决。

1月 5日，罗茜表示，这
也许已不再是青年与体育
部长进行干预的问题了，而
是佐科维总统。希望佐科
维总统听到这个消息后，能
协助解决这个问题。联合
会的分裂，受到损失的是的
是乒乓球运动员，绝不能让
这种情况继续下去。我非
常担心这种情况的发生，这
是一个长期未能获得解决
的问题，可怜那些运动员。
希望我们一起来解决乒乓
球联会的问题。我们已经
是落后不少了。在上回举
行的全国运动会上，没有出
现乒乓球赛，在东南亚运动
会上，我国也没有派出乒乓
球运动员参赛。难道要如
此保持现状吗？过去，我国
乒乓球队是非常令人敬畏
的。

这名东南亚运动会的
13 枚金牌得主，与 1996 年

亚特兰大奥运会火炬手的
罗茜表示，我国乒乓球联会
必须团结起来，再次崛起。
如果一切努力都是徒劳的
话，希望佐科维总统介入干
预。

罗茜声称，希望我们的
乒乓球人一起崛起印尼乒
乓球运动，放下彼此的自私
情感，复兴我国乒乓球运
动。

罗茜在我国奥运委员
会举行的一项活动中，把
1996 年亚特兰大奥运会的
火炬交给了全国奥运会委
员会；罗茜这样做的目的是
为了鼓励年轻的我国运动
员。

罗茜表示，我认为，这
是最合适的，可以激励他
人。以其放在家里，让自己
孤独观赏。如果交给全国
奥运委员会，可以激励其他
运动员参加奥运会。参加
奥运会非常艰辛，要参加奥
运会不是可以用金钱来衡
量的，那是运动员千辛万苦
训练的结果。 （亮剑）

我国乒乓球国手罗茜
（Rossy Pratiwi Dipoyanti）


